

---

THE WILDLIFE ACT  
(C.C.S.M. c. W130)

**Designation of Wildlife Lands Regulation,  
amendment**

---

Regulation 132/2018  
Registered September 28, 2018

**Manitoba Regulation 171/2001 amended**  
**1** *The Designation of Wildlife Lands  
Regulation, Manitoba Regulation 171/2001, is  
amended by this regulation.*

**2(1)** **Subsection 6(47) is replaced with the  
following:**

**Peonan Point**

**6(47)** All those portions of Crown land shown  
on Plan No. 20623 filed in the office of the Director  
of Surveys at Winnipeg.

**2(2)** **The following is added after  
subsection 6(59):**

**Skylake**

**6(59.1)** All those portions of land shown on  
Plan No. 20618 filed in the office of the Director of  
Surveys at Winnipeg.

---

LOI SUR LA CONSERVATION DE LA FAUNE  
(c. W130 de la C.P.L.M.)

**Règlement modifiant le Règlement sur la  
désignation des territoires fauniques**

---

Règlement 132/2018  
Date d'enregistrement : le 28 septembre 2018

**Modification du R.M. 171/2001**  
**1** *Le présent règlement modifie le  
Règlement sur la désignation des territoires  
fauniques, R.M. 171/2001.*

**2(1)** **Le paragraphe 6(47) est remplacé par  
ce qui suit :**

**Pointe Peonan**

**6(47)** Les parties de terres domaniales  
indiquées sur le plan n° 20623 déposé au Bureau du  
directeur des Levés, à Winnipeg.

**2(2)** **Il est ajouté, après le  
paragraphe 6(59), ce qui suit :**

**Skylake**

**6(59.1)** Les parties de biens-fonds indiquées sur  
le plan n° 20618 déposé au Bureau du directeur des  
Levés, à Winnipeg.

**2(3) Clause 6(77)(h) is replaced with the following:**

(h) Lower Assiniboine Unit

In Township 9, Range 8 West and being that portion of the southwest quarter of Section 27 west of the Assiniboine River, that portion of the south half of the southeast quarter of Section 30 north of the Assiniboine River and that portion of the south half of Section 30 south of the Assiniboine River; In Township 9 Range 9 West and being that portion of the northeast quarter of Section 13 south of the Assiniboine River, the northwest quarter of Section 25, the northeast quarter of Section 29 excluding that portion taken for a road as shown on Plan of Survey No. 1242 registered in the Morden Land Titles Office (C. Div.), the southeast quarter of Section 29 excluding that portion taken for a road as shown on Plan of Survey No. 1242 registered in the Morden Land Titles Office (C. Div.) and the north 968 feet perpendicular of the south 1268 feet perpendicular of the east 500 feet perpendicular, the southwest quarter of Section 29 and the east half of the northwest quarter of Section 35; In Township 9, Range 10 West and being that portion of the northeast quarter of Section 10 south of the Assiniboine River, that portion of the northwest quarter of Section 11 south of the Assiniboine River and the northwest quarter of Section 24.

**2(3) L'alinéa 6(77)h) est remplacé par ce qui suit :**

h) territoire de la Basse-Assiniboine

Dans le township 9, rang 8 ouest : la partie du quart sud-ouest de la section 27 située à l'ouest de la rivière Assiniboine, la partie de la moitié sud du quart sud-est de la section 30 située au nord de la rivière Assiniboine ainsi que la partie de la moitié sud de la section 30 située au sud de la rivière Assiniboine; dans le township 9, rang 9 ouest : la partie du quart nord-est de la section 13 située au sud de la rivière Assiniboine, le quart nord-ouest de la section 25, le quart nord-est de la section 29, à l'exception de la partie prise pour route ainsi que l'indique le plan d'arpentage n° 1242 enregistré au Bureau des titres fonciers de Morden (Div. de C.), le quart sud-est de la section 29, à l'exception de la partie prise pour route ainsi que l'indique le plan d'arpentage n° 1242 enregistré au Bureau des titres fonciers de Morden (Div. de C.) et des 968 pieds les plus au nord, mesurés perpendiculairement, des 1 268 pieds les plus au sud, mesurés perpendiculairement, des 500 pieds les plus à l'est, mesurés perpendiculairement, le quart sud-ouest de la section 29 ainsi que la moitié est du quart nord-ouest de la section 35; dans le township 9, rang 10 ouest : la partie du quart nord-est de la section 10 située au sud de la rivière Assiniboine, la partie du quart nord-ouest de la section 11 située au sud de la rivière Assiniboine ainsi que le quart nord-ouest de la section 24;